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機１ 

 第 547 回 役員会 議事概要 

 

 

１ 日 時  令和４年６月８日（水） ８時 59 分～９時 44 分 

 

２ 場 所  Zoom 会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 
牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，西田理事，

塚本理事  
       陪席者３名： 
        冨田特命理事，田代監事，逸見監事，  
 

４ 議事概要の確認 

第 543 回（令和４年５月 17 日），第 544 回（令和４年５月 23日），第 545 回（令

和４年５月 25 日）の議事概要が確認された。 

 

５ 審議事項 

（１）令和５年度概算要求（施設整備費等）について 

令和５年度概算要求（施設整備費等）について，資料１に基づき審議が行われ，

原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（２）令和４年度医歯学総合病院収支計画について 

令和４年度医歯学総合病院収支計画について，資料２に基づき審議が行われ，原

案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（３）国立大学法人新潟大学に対する労働争議あっせん申請への回答について 

国立大学法人新潟大学に対する労働争議あっせん申請への回答について，資料３

に基づき審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（４）教育関係共同利用拠点の更新申請について 

教育関係共同利用拠点の更新申請について，資料４に基づき審議が行われ，原案

のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・教育関係共同利用拠点の更新申請については，措置される補助金の関係もあり，
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臨海実験所と演習林それぞれで，１年ずらして申請している状況であるが，佐

渡自然共生科学センターとしてのつながりは作っていっていただきたい。 

・他大学の共同利用で 900 名程度の利用があるという点では，共同利用の価値は

高いと思うが，本学の利用としては，理学部で200名程度の利用がある一方で，

全学で関係している利用者は 40 名程度となっており，全学への開放状況が良

くないと思う。また，小学校，中学校にも開放しており，公共性が高いと思う

が，利用の仕方については，佐渡のセンターとして，臨海実験所と演習林とと

もに考えていけないと思う。 

・単純に補助金の額が下がるということにはならないと思うが，臨海実験所と演

習林の認定期間がずれている点については，一度，文部科学省に確認したいと

思う。また，学内の利用が少ないという点については，今後考えていかなけれ

ばいけないと思う。 

・新潟大学の魅力であると言うためには，文系の実習も含め，学生も行けるよう

になると良いと思う。 

 

 

６ 報告事項 

（１）医歯学総合病院診療実績（令和４年４月分）について 

冨田特命理事から医歯学総合病院診療実績（令和４年４月分）について，資料５

に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（２）令和４年度監査室が行う内部監査年次計画について 

牛木学長から令和４年度監査室が行う内部監査年次計画について，資料６に基づ

き報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（３）令和４年度会計監査人の選任について 

牛木学長から令和４年度会計監査人の選任について，資料７に基づき報告があっ

た。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（４）令和３年度事件・事故及び苦情報告について 

 

報告事項の（４）については，口頭による説明は省略し，役員において資料８を

確認した。 

（主な意見及び質疑等） 

 ・なし 


